Pressemitteilung

24.10.2017

Seite 1/1

Spende für Snoezelenraum im Kindergarten Brunnengasse in Loffenau



Werner Scheible, Martina Wagner und Klemens Götz mit Kindern des Kindergartens Brunnengasse in Loffenau

Kinder sind im Alltag vielen Reizen ausgesetzt. Sie erleben täglich neue Dinge und setzen all ihre Sinne beim Erforschen ihrer Umgebung ein. Im Snoezelenraum, eine Art von "Schonraum", können die kleinen Entdecker in entspannter Atmosphäre die vielen Außenreize filtern und die Eindrücke des Lebens in Ruhe verarbeiten. Der Snoezelenraum dient demnach der Ruhe und Entspannung, aber er trägt auch zur Verbesserung der sensitiven Wahrnehmung bei. So sorgen beispielsweise unterschiedliche Lichtquellen und Projektoren, Wassersäulen, Spiegelkugeln an der Decke oder Farbdrehscheiben für visuelle Effekte in dem "weißen Raum", der mit einer bequemen Sitz- und Liegelandschaft ausgestattet ist. Dank der Spende der Sparkasse Rastatt-Gernsbach in Höhe von 1.500 Euro konnte der Kindergarten Brunnengasse in Loffenau nun seinen Snoezelenraum mit einer 2 Meter hohen Wassersäule und einem Grafiklichtwerfer aufwerten.

Klemens Götz, Vorstandsmitglied der Sparkasse Rastatt-Gernsbach, und Werner Scheible, Geschäftsstellenleiter der Sparkassenfiliale in Loffenau, konnten sich bei einem Besuch im Kindergarten Brunnengasse ihr eigenes Bild vom Snoezelenraum machen. Kindergartenleiterin Martina Wagner sprach ihren herzlichen Dank für die Spende aus – insbesondere auch im Namen der Kinder, die ihren Snoezelenraum lieben.